

HESSISCHER LANDTAG

28. 02. 2012

Zur Behandlung im Plenum vorgesehen

Antrag der Fraktion DIE LINKE

betreffend in Hessen lebt ein überdurchschnittlicher Anteil der Kinder unter drei Jahren von Hartz IV und damit in Armut

Der Landtag wolle beschließen:

- Der Landtag nimmt mit Besorgnis zur Kenntnis, dass in Hessen im Vergleich der westdeutschen Bundesländer mit 18 v.H. überdurchschnittlich viele Kinder in Hartz IV und damit in Armut leben müssen.
- 2. Der Landtag nimmt weiterhin zur Kenntnis, dass Hessen bei der Stärke des Rückgangs der Kinderarmut im U-3-Bereich zwischen 2008 und 2010 mit 0,6 Prozentpunkten bundesweit im unteren Drittel liegt.
- Der Landtag fordert die Landesregierung auf, umgehend Maßnahmen zur Bekämpfung der Kinderarmut vorzustellen.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 28. Februar 2012

Die Fraktionsvorsitzende:

Wissler